

- **Basta ya de ataques** contra la juventud, las familias trabajadoras, los parados y los pensionistas. **Ni contrarreformas laborales ni contrarreforma de las jubilaciones.**
- **No a los recortes presupuestarios en sanidad, educación y en las prestaciones sociales.** ▶ Sí hay dinero, y mucho ¡Nacionalización de la banca para promover un plan de choque en obras públicas e infraestructuras, sanidad, educación y dar empleos a millones de trabajadores y jóvenes en paro!
- **¡Por una vivienda digna para todos!** ▶ Nacionalización de las grandes constructoras e inmobiliarias y creación de un gran parque público de viviendas en alquiler a un precio no superior al 10% del SMI.
- **¡En defensa de los parados!** ▶ Subsidio de desempleo indefinido de 1.100 € al mes. Reducción de la jornada laboral a 35 horas semanales sin reducción salarial.
- **No a la privatización de la sanidad, educación y empresas públicas.** ▶ Renacionalización de las empresas públicas privatizadas (Telefónica, Repsol, etc.) y defensa de todos los puestos de trabajo
- **Incremento drástico de los impuestos a los ricos.** ▶ Confiscar los patrimonios de las grandes empresas y millonarios que defraudan
- **No al recorte de los derechos democráticos.** ▶ Plena libertad de reunión, manifestación y expresión. Basta de represión contra la juventud
- **Por el derecho de autodeterminación para Euskal Herria.**

Es la hora de la organización. Construyamos una alternativa revolucionaria contra el capitalismo

Joven, trabajador, parado
¡únete a los marxistas revolucionarios!

¡Por el socialismo, por la democracia de la mayoría!

Organízate en la Corriente Marxista EL MILITANTE

Araba: 945 231 202 • Gipuzkoa: 625 707 798
Nafarroa: 635 919 738 • Bizkaia: 944 790 381

www.elmilitante.net • elmilitante@elmilitante.net

Sumindura kapitalismoaren aurkako borroka bihur dezagun!



Marxista iraultzaileekin bat egin ezazu!

El Militante 
CORRIENTE MARXISTA REVOLUCIONARIA

elmilitante@elmilitante.net

www.
elmilitante.net

Desde 2007 la vida de millones de trabajadores y jóvenes en el Estado español y en todo el mundo se ha visto sacudida por la crisis mundial del capitalismo. Cerca de cinco millones de parados, recortes salariales, contrarreformas laborales, ampliación de la edad de jubilación, ataques a la enseñanza pública y a los gastos sociales..., son las más escandalosas manifestaciones de un sistema decadente que merece ser derribado.

La idea insistentemente lanzada desde las tribunas parlamentarias, las televisiones, los periódicos, de que no hay alternativa a estos planes de ajuste sólo busca justificar medidas y decisiones que se toman en exclusivo beneficio de los poderes económicos. Si, lo llaman democracia pero no lo es: todos los gobiernos que aceptan la lógica del capitalismo se inclinan servilmente ante los grandes bancos, los especuladores, las grandes empresas —los llamados mercados— que están obteniendo formidables beneficios en medio de la tragedia que vivimos millones de personas.

Sin embargo, a pesar de todo el sufrimiento impuesto a la mayoría de la población la crisis continúa y la única receta que tienen los defensores del sistema es aumentar la intensidad y la profundidad de los ataques: la sanidad y la educación pública se están desmantelando y sufriendo planes de privatización que pretenden hacer de estos servicios sociales un lucrativo negocio para unos pocos; las reformas del merca-



Manifestación de estudiantes chilenos

do laboral buscan la precarización perpetua de los contratos y los salarios de miseria; el derecho a una vivienda digna ha sido suprimido en la práctica, por la codicia de la banca y el amparo legal de los gobiernos que presionan a favor de que miles de personas pierdan sus casas por la ejecución de embargos y desahucios.

**SOMOS FUERTES, SOMOS MÁS
Y PODEMOS TRANSFORMAR LA SOCIEDAD**
**INDAR HANDIA DUGUNEZ ETA GEHIENGOA GARENEZ,
GIZARTEA ERALDATU DEZAKEGU**

La era del capitalismo salvaje también ha provocado un movimiento masivo de lucha que se extiende por todo el planeta. En América Latina son millones los que se movilizan contra la crisis y por acabar con las injusticias sociales. El ejemplo de los estudiantes chilenos es el último, pero hay muchos más. En el mundo árabe, la población, encabezada por los jóvenes parados y estudiantes, y por la clase obrera, ha protagonizado una revolución que ha barrido dictaduras sangrientas apoyadas por las potencias occidentales con impunidad. En Israel, cientos de miles de obreros, jóvenes, parados se manifiestan por el derecho al empleo y a la vivienda. En Europa, las luchas sociales, movilizaciones y huelgas generales han estallado como un barril de pólvora. En Italia, Portugal, Gran Bretaña, Francia, y por supuesto en Grecia, hay un sentimiento de rebelión social que cuenta cada día con más apoyo entre la mayoría de la población.

También en el Estado español esta rebelión va adquiriendo unas dimensiones cada vez más amplias y extensas. Desde la huelga general del 29 de septiembre de 2010 hasta el gran movimiento del 15-M y las manifestaciones masivas que se han sucedido a lo largo y ancho de la geografía del Estado desde aquella fecha, millones de jóvenes y trabajadores, de desempleados y precarios hemos clamado contra la dictadura de los bancos, los recortes sociales y las instituciones políticas de la burguesía. Un clamor de indignación social que debemos transformar en lucha organizada y consciente.

Si hay alternativa a los planes que han cocinado los poderosos. Una alternativa que pasa por la transformación socialista de la sociedad y la defensa de una política en beneficio de la mayoría.